

Sagesse du cœur

Description

Proverbes 2:9-15

Nous tenons souvent pour acquis que nous avons accès à une mine de connaissances sur chaque recoin de notre corps. Les professionnels de la santé et les scientifiques peuvent utiliser des équipements de pointe pour prendre des images détaillées qui révèlent la composition complète du corps humain jusqu'aux plus petites parties des plus petites cellules.

La connaissance du corps par les anciens Israélites était beaucoup plus limitée. Nous associons souvent le cœur aux émotions, mais pour le public original des Proverbes, le cœur était au centre de toute vie. Parce qu'ils avaient peu de notions du cerveau ou de son fonctionnement, le cœur représentait non seulement leurs émotions, mais aussi leurs pensées et leurs volontés. Tout ce qu'ils pensaient, tout ce qu'ils faisaient et chaque décision qu'ils prenaient coulait du cœur (4:23).

La sagesse du Seigneur qui pénètre toute la personne à travers le cœur ne nous est pas imposée ; Nous pouvons choisir de suivre les voies tortueuses des méchants et de marcher dans les ténèbres. Dieu ne nous fera jamais marcher sur le chemin qui donne la vie en abondance, mais il nous invitera toujours librement à commencer ou à continuer à le parcourir.

Auteur : Miranda Musick

date créée

2025/05/28